

祝小学校だより 第3号 (地域版)



協心

令和4年6月23日(木)

文責 校長 土屋弘明

最高の思い出! 修学旅行!!



みんなが来るのを待っていたよ!

6月1日(水)~3日(金)の日程で、6年生11名が修学旅行に行ってきました。今年は、新型コロナウイルス感染防止対策を十分にとった上で、神奈川・東京・千葉方面を目的地としました。初めてみんなで寝起きをともにして過ごした三日間は、とびっきり楽しい経験になりました。そして楽しいだけでなく、見学先では五感を使って体全体で学習する意欲的な姿がありました。実際に本物と出会って得た感動、そしてなによりも11人の仲間と過ごした思い出は、一生の宝となったと思います。6年生全員がヒーローになった最高の修学旅行でした。

ヒーローになる時、それは今!!



☞ 1日目 厚木防災センター⇒ 長谷寺⇒ 高德院(鎌倉大仏)⇒ 鶴岡八幡宮



☞ 2日目 東京ディズニーランド ☞ 3日目 国会議事堂⇒ 東京スカイツリー ⇒JFE スチール



「いただきます。人生100年 歯と共に」～歯科講話～

6月6日(月)、歯科校医の小澤先生にお越しいただき、歯科講話を行いました。歯の大切さと歯磨きのポイントについてのお話の後、よい歯の児童を表彰してもらいました。全校児童 88人中 55人が虫歯なしでした。6月2日(木)21日(火)には、県の歯科衛生士さんが1,3,5年生に歯科指導をしてくださいました。



県外旅行&校外学習に行ってきました



◆ 6/10日(金) 県外旅行~5年生~

昨年はコロナ禍のため、富士北麓方面で学習を行いました。今年は、県外に出て、神奈川方面での校外学習を実施することができました。目的地は、神奈川県立生命の星・地球博物館、鈴廣かまぼこの里、箱根関所・資料館、箱根園(寄せ木細工体験)です。地球上の生命の進化や貴重な標本に触れたり、歴史のロマンや伝統工芸の技を体感したりと、17名で元気に中身の濃い学習をしてきました。



生命の星・地球博物館



かまぼこの里



箱根関所資料館



寄せ木細工体験

◆ 5/31日(火) 6/17日(金) 勝沼図書館探検~2年生~

勝沼図書館は、学校に隣接し、子供たちにとっても馴染みの図書館です。蔵書数は約12万冊、そのうち葡萄・ワイン関連が3万冊と、この地区ならではの特色があります。図書館のバックヤードを見せてもらい、展示の工夫や司書の仕事についてもお話を聞きました。さらに全員がカードを作ってもらい、本を借りました。ますます本が好きになった2年生でした。



◆ 5/31日(火) 甲府・峡東クリーンセンター見学~4年生~

4年生は、社会科で、ごみのゆくえと水はどこからくるのかを学習します。見学した施設は、甲州・山梨・笛吹・甲府4市の共同処理施設として、平成29年から稼働しています。集められたごみがどのように処分されているのか、またゴミを焼却する際に出る蒸気を利用して発電したり、集めたペットボトルや缶類をリサイクルしたりしていることを学びました。



◆ 6/9日(木) おかじま甲州店見学~3年生~



3年生は、社会科で、店で働く人の様子や店の工夫を学習します。見学を通して、日頃何気なく利用しているお店の様々な工夫や働いている人の願いに気づくことができました。見学の後、一人ずつ家の人に頼まれた買い物をしました。



有価物回収収益のご報告



4月23日(土)に実施しました有価物回収では、保護者・地域の皆様方に大変お世話になりました。お陰様で次の額の収益金となりましたので、お知らせいたします。

■ 株式会社「田丸」より 102,590円 ■ 甲州市より報奨金 48,510円

◆内訳 段ボール 3,650kg 新聞 8,420kg 雑誌 3,930kg アルミ缶 170kg スチール缶 260kg
子どもたちの教育活動充実のため有効に活用させていただきます。ありがとうございました。